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A Playboy fez ontem uma brin-
cadeira com os internautas e
divulgou, aos poucos, a capa
da ex-BBB Jaqueline, que está
na edição de maio da revista. A
estratégia de marketing da re-
vista Playboy para gerar cu-
riosidade nos marmanjos que
querem ver a capa da ex-BBB
Jaqueline foi colocar a foto
fragmentada no site da re-
vista. Para ver mais, o inter-
nauta precisa tuitar determi-
nadas palavras e os quadros
vão sendo liberados. Jaque-
line, que tem 27 anos, par-
ticipou da última edição do
reality show. A ex-BBB posou
em São Paulo para a revista. As
fotos foram feitas pelo mesmo
fotógrafo que clicou Cleo Pires
no ano passado, Bob Wolfen-
son. Para apresentar na revista
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Ainda não foram definidos
os prazos nem os valores para
todos os projetos de interven-
ção na Terceira Ponte. Ainda
são propostas, que estão sendo
elaboradas pela Rodosol. “Mas,
pelo menos, já sabemos que
será possível ampliar a via e
vamos ver como isso será fei-
to”, defende o secretário es-

tadual de Transporte e Obras
Públicas, Fábio Damasceno. Se-
gundo ele, o projeto executivo
dessa intervenção deverá ser
feito pelo Estado ou pela Ro-
dosol. O fechamento do canal
também está previsto para
acontecer, e logo. “Mas o túnel,
na área da Praça do Cauê, pre-
cisa ser mais bem-estudado.”

É o percentual dos veí-
culos que chegam a Vila Velha
pela Terceira Ponte, entre as
17 e as 20h, e vão passar a
seguir pela nova alça. O prazo
final para a obra é dezembro
deste ano. Com a alça, a in-
tenção é reduzir o fluxo nas
avenidas Carioca e Luciano
das Neves, principalmente.

Nós queremos o
corredor exclusivo na
Terceira Ponte, e com
segurança. Estamos
com uma série de
estudos, feitos pela
concessionária
Rodosol, para
conseguir ampliar a
capacidade da ponte
e favorecer o
transporte coletivo”
-----------------------------------

Fábio Damasceno
Secretário estadual de
Transporte e Obras Públicas

Fluxo mais fácil. Uma das propostas para diminuir os
engarrafamentos é tornar móvel a mureta central, hoje fixa;
mudança nos acessos à via também está sob análise

3ª Ponte vai ter
faixa para ônibus
Estado estuda
alargamento da via;
projeto inclui,
ainda, instalação de
mais duas faixas

MAURÍLIO MENDONÇA
mgomes@redegazeta.com.br

O Estado quer aumentar
dequatroparaseisonúmero
de faixas da Terceira Ponte,
ou seja, uma a mais, por sen-
tido de fluxo. A intenção é
garantir a inclusão de corre-
dores exclusivos para ôni-
bus na via.

O governo ainda pretende
retirar o canteiro central – que
hoje é fixo – e instalar um dis-
positivoquepermitamoveres-
sa divisória. Dessa forma, du-
ranteopicodetrânsito,nãose-
riam mantidas, necessaria-
mente, as três faixas para cada
lado. O sentido mais sobrecar-
regado poderia ficar com qua-
trofaixas;eooposto,comduas.
E apenas o sentido com maior
númerodepistasteriaumafai-
xa exclusiva para coletivos.

Tudo está em fase de estu-
do de viabilidade dos proje-
tos, elaborados pela Rodosol,
que administra a ponte. “O
pedidofoi feitopelogoverna-
dor Renato Casagrande”, fri-
sa o secretário estadual de
Obras Públicas, Fábio Da-
masceno.

MUDANÇAS
Para instalar as seis faixas

e o corredor exclusivo serão
necessários, além da divisó-
ria central móvel, outras
quatromudanças.Entreelas
estáoaumentoda largurada
ponte. “Queremos aumen-
tar 1,4 metro em cada lado. A
estrutura suporta isso”, ga-

rante o secretário. Ainda es-
tá prevista alteração na lar-
gura das faixas, caindo de
3,5m para 3,2m, no máximo.

ACESSOS
Nos estudos, também é

analisada a mudança nos
acessos à ponte. Em Vitória,
seriam retirados os pedá-
giosparaquemquersubirna
ponte, construindo novos
em Vila Velha, e um túnel
poderá ser construído por
baixo da Praça do Cauê, li-
gando a Reta da Penha com a
entrada da ponte.

Outra melhoria será possi-
bilitadacomacoberturadoCa-
naldaCosta–queficanomeio
da Avenida Carioca e vai até a
Avenida Antônio Ataíde. A via
ganha 10m e uma faixa a mais
por sentido. “Teremos corre-
dordeônibusdaFernandoFer-
rari até o Terminal de Vila Ve-
lha”, diz Damasceno.

Viaduto
sobre Praça
do Cauê
seria opção
Engenheiro defende
que um túnel até
a ponte é uma
obra mais cara e
mais demorada

O estudo organizado pe-
lo Estado prevê a constru-
ção de um túnel, passando
por baixo da Praça do Cauê,
para o acesso à ponte, em
Vitória. Mas há quem acre-
dite que essa seja a pior op-
ção, agora, tanto técnica
quanto economicamente.
ParaoengenheiroLuizCar-
losMenezes,omelhorseria
que a passagem fosse cons-
truída por cima da praça.

“Já apresentei o projeto
ao Estado e à prefeitura. Se-
ria feita uma rampa, de 1,2m
de altura, passando sobre a
praça e descendo bem em
frente aos guichês de pedá-
gio. Esse elevado cobriria
cerca de 30% a 35% da pra-
ça”, afirma o engenheiro.

PASSARELAS
Visando a atender aos pe-

destres, a proposta inclui a
construção de passarelas,
que ficariam abaixo desses
elevadosedapraça.“Oeleva-
do fica no meio da praça. Li-
gandoumladoaooutrohave-
ria passarelas, que afunda-
riam cerca de 1m. Assim, en-
tre o piso da passarela e o co-
meço do elevado haveria um
espaço de 2,2m para os pe-
destres atravessarem”, expli-
ca Luiz Carlos Menezes.

A obra seria realizada en-
tre três e seis meses e custa-
ria bem menos. “O túnel é
umaobraparacincoanosde
construção, contando o
tempo de elaboração do
projeto. E teria de ficar a pe-
lo menos 5,5m de profundi-
dade”, frisa o engenheiro.

Início das obras e custos do
projeto ainda não foram definidos

PELA ALÇA

60%
dos veículos
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Giro geral
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PEDE PARA DESARMAR

“Capitão Nascimento” fará
campanha por entrega de armas

-------------------------------------

QUEDA DE HELICÓPTERO

Marrone será
investigado

A Polícia Civil e o Centro de
Investigação e Prevenção de
Acidentes Aeronáuticos inves-
tigam se o cantor sertanejo
Marrone pilotava o helicóptero
que caiu na segunda-feira em
São José do Rio Preto, São Pau-
lo. Se for comprovado que o
artista guiava a aeronave, ele
poderá ser processado por le-
são corporal dolosa. Mas, para
isso, é necessário que as ví-
timas do acidente façam uma
representação contra o cantor,
que teve ferimentos leves e
recebeu alta do hospital ontem.
As outras duas pessoas que
estavam no helicóptero fica-
ram feridas gravemente: Jardel
Alves Bezerra, 33, secretário do
cantor, teve traumatismo cra-
niano; e o piloto Almir Carlos
Bezerra teve o pé decepado.

-------------------------------------

EDUCAÇÃO

Ensino médio:
mudanças à vista

O Conselho Nacional de Educação
aprovou ontem, por unanimidade,
as novas diretrizes do ensino mé-
dio, que devem trazer mudanças
nas escolas brasileiras, públicas e
privadas. As diretrizes - que pre-
cisam ser aprovadas pelo ministro
da Educação, Fernando Haddad,
para entrar em vigor - pretendem
conferir mais autonomia e fle-
xibilidade às escolas na definição
da grade curricular e permitir que
os estudantes do período noturno
tenham mais tempo para concluir
os estudos. Entre os pontos de-
fendidos pelo conselho está a
montagem do projeto político-pe-
dagógico a partir de quatro áreas
de atuação - ciência, tecnologia,
cultura e trabalho. Cada escola
escolheria sua vocação, após diá-
logo entre professores, alunos, re-
des de ensino e comunidades.
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MARMANJOS CURIOSOS

Playboy faz brincadeira no Twitter
para revelar fotos de ex-BBB

um visual impecável, a moça
tirou aparelho ortodôntico de
resina transparente e colocou
outro que é preso por trás dos
dentes, para não comprome-
ter seu sorriso.

O ator Wagner Moura, que in-
terpreta o Capitão Nascimento,
herói do cinema brasileiro pro-
movido a coronel em “Tropa de
Elite 2”, será uma das estrelas
da campanha do desarmamen-
to, a ser iniciada amanhã, em
todo o país. Nascimento, in-
terpretado pelo ator Wagner

Moura, emprestou a voz ao ví-
deo da campanha, de 30 se-
gundos, que será divulgado nas
emissoras de rádio e televisão
do Brasil. A coleta de armas se
estenderá até 31 de dezembro,
e o governo vai pagar de
R$ 100,00 a 300,00 por arma
devolvida, conforme o calibre.
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